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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

hôpitaux publics
Question écrite n° 94468

Texte de la question

Mme Sylvie Andrieux attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de
la santé, chargée de la santé, sur la situation financière de l'hôpital public en France. On ne peut que s'étonner
de voir l'hôpital concentrer une partie des tensions majeures que connaît notre système de santé et de
protection sociale. Depuis des années, les investissements indispensables ont toujours été différés, augmentant
de fait le taux de vétusté des équipements. Aussi, devant cette crise budgétaire sans précédent, elle lui
demande de bien vouloir lui indiquer les mesures envisagées pour couvrir les besoins de ces établissements de
santé, tant en moyens humains que financiers.
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